

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 424273

DIARIO LA VOZ



JUNTOS HACEMOS HISTORIA

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 424273

E mail: lavozdebragado@yahoo.com.ar

www.lavozdebragado.com.ar
Tel. 430200 - 421720

Viernes 23 de febrero de 2024
Año XIII - Nº 4.329

\$ 400

Talleres: Belgrano 1650 - Bragado

La producción ovina en la mira de la gestión local

P6

-Dialogamos con Carlos Rosales, director de Producción Agropecuaria

"El ánimo del docente hoy, es el temor al descuento"

-Lo dijo la titular de la FEB Bragado Eugenia Calderón

P8

Paseo Peatonal en Máximo Fernández con música y artesanos

P5

-Será el día 24 y los fondos recaudados serán para las obras del club de la comunidad



Parte de Prensa Policial

-Orden de detención, allanamiento y secuestro
-Allanamiento positivo, se confiscaron 5 plantas de Cannabis

P2

Este sábado habrá cine al aire libre en el Barrio Fátima

-Fernanda Andújar anunció una actividad conjunta con el programa Barrios Adentro

P8



Nuevo director de la EESNº9

-Se trata del profesor Miguel Ángel Cesetti

P6

DIARIO
al país y al mundo
EXTRA
NOTICIAS DEL DÍA



No va más: el Gobierno anunció el cierre del Inadi

30 años junto a la comunidad de Bragado



FERNANDO GOBET
COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916



ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS, REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.

SECCIONAL BRAGADO

Turnos y consultas Tel. 424704 - Balcarce 156



Parte de Prensa Policial

-Orden de detención, registro con facultad de allanamiento y secuestro

Personal de la Estación Comunal junto a personal de Sub DDI Bragado realizo tres allanamientos en diferentes domicilios de esta localidad, en el marco de la IPP Nro. 09-00-002298-24/00 Requelme Damián Esteban s/Robo Agravado (vehículo dejado en la vía pública) - en relación al art.163 inc. 6 en trámite ante la UFI Nro. 6 y Gtias Nro. 2, arrojando dichas diligencias resultado POSITIVO ya que se dio con la DETENCIÓN del autor del presente hecho siendo un joven de esta localidad de 24 años, con domicilio en la calle Maroni 373, lugar donde se efectivizó dicha detención y se procedió al SECUESTRO de autopartes (cachas, ruedas, motor, cuadro, etc.) de motocicleta marca Mondial 110 color azul la cual tiene pedido de secuestro de fecha 16/02/24 de esta Seccional en IPP "HURTO VEHICULO DEJADO EN LA VIA PUBLICA" damnificado CIESCO ALEJANDRO con intervención de la UFI Nro. 2 de Mercedes.- Para con el detenido se cumplimentaron recaudos legales y fue trasladado a sede Judicial en el a primera audiencia.- Arrojanado en los restante domicilio resultado NEGATIVO.- Intervención de la UFI Nro 6 y



Juzgado de Garantías Nro. 2 del Dpto. Jud. de Mercedes.-

-Allanamiento positivo e incautación de 5 plantas de Cannabis

En el día ayer jueves, personal de la Subdelegación de Investigaciones del Tráfico de Drogas Ilícitas Chivilcoy a cargo del Comisario Donato Rafael Pitetti, de manera conjunta con personal de la Estación de Policía Comunal Bragado, y Secretaria de Seguridad Bragado, procedieron a realizar medida judicial, para con el domicilio de calle Alicia Moreau De Justo N° 170 entre las calles General Paz y Remedios



De Escalada, de Bragado, en el marco de IPP N° 09-00-002016-24/00 caratulada "Ludueña Luis S/ Infracción Ley 23737, por trámite del juzgado de Garantías N° 2, e intervención de la Ayudantía Fiscal de Estupefacientes, todos dependientes del Departamento Judicial de Mercedes. Una vez presentes en el lugar, se ingresó a la vivienda en cuestión, lográndose la correcta identificación de una persona mayor de edad, resultando ser y llamarse Luis Alexis Ludueña (19). Que del registro de dicha finca se logró secuestrar 5 (cinco) Plantas de grandes dimensiones de Cannabis Sativa (Marihuana), realizando test orientativo en el lugar, arrojando un total de 9,022 kg. También se logró secuestrar Material de interés para la presente pesquisa judicial. Consultado magistrado de intervención, avaló lo actuado y en voz del señor agente fiscal, dispuso que se labren actuaciones de epígrafe, recaudos legales, quedando, Ludueña, a disposición de la Justicia.

Relevo de jefe de vigilancia en Irala

El día miércoles 21 se realizó en forma interina el relevo del Jefe del Puesto de Vigencia Irala, donde el Tte. Primero Jonathan Príncipe queda a cargo del mismo.



Anunciaron el inicio del taller municipal de música popular

-Uno de los talleres a cargo de la Dirección de Cultura es el de introducción al arte mediante la música popular, a cargo de Jorge Mónaco que tendrá inicio en marzo. La directora de Cultura y el profesor brindaron detalles acerca del taller.



tual que no pueda acceder realmente a la cuota que se cobra en forma particular", explicó el profesor.

Los talleres comenzarán el jueves 7 de marzo y se dictarán los días jueves a las 18hs. Las inscripciones ya están abiertas a través de la Dirección de Cultura o al teléfono

de Mónico: 2342-431204. Además, el profesor sostuvo que "no se requiere experiencia previa, aunque si hay alguien que ya tuvo posibilidades de experimentar mucho mejor. Lo importante del taller es poder detectar a gente capaz de hacerlo. Es para que nosotros podamos ayudar a todos quienes quieran aprender o mejorar".

En principio, Fernanda Andújar, titular de la Dirección de Cultura indicó que "algunos talleres ya comenzaron, otros arrancan en marzo o abril. Y considerando el gran trabajo de enseñanza que lleva adelante Jorge Mónaco decidimos presentar el inicio de este taller".

Sobre la continuidad de los talleres de Introducción al Arte Mediante la Música Popular, "ya lo veníamos haciendo en todas las gestiones anteriores con muy buen resultado. Se trata de rescatar talentos y acompañarlos durante el 2024 con nuestra experiencia", dijo Mónaco.

Los mismos van a ser en forma grupal, y desde Cultura van a becar a seis alumnos. "No importa en qué nivel se encuentren, deben tener entre 12 y 18 años, y en lo posible que no hayan tenido becas anteriores, salvo un caso pun-

do de Mónico: 2342-431204. Además, el profesor sostuvo que "no se requiere experiencia previa, aunque si hay alguien que ya tuvo posibilidades de experimentar mucho mejor. Lo importante del taller es poder detectar a gente capaz de hacerlo. Es para que nosotros podamos ayudar a todos quienes quieran aprender o mejorar".

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **JOSE ERNESTO GONZALEZ**. Bragado, 26 de Diciembre de 2023

CORRAL Gustavo Vicente SECRETARIO

Anuncie en LA VOZ

Abre la inscripción para la ESCUELA DEPORTIVA INCLUSIVA

A partir del lunes 26 en la Dirección de Discapacidad y Tercera Edad

Del Busto 1202

Requisitos:
-Mayores de 18 años
-Certificado Único de Discapacidad (CUD) actualizado
-Copia de DNI

Las actividades inician en marzo en la Pista de Atletismo de El Complejo



Secretaría de Desarrollo Social

Workshop especial COLLAGE & POSTALES

EN LA BIBLIOTECA BELGRANO
TEL. 2342 411619 | CEL. 2342426409

VIERNES 23 9.30 a 11.30 hs.

*no se necesita experiencia previa
*materiales incluidos
*cupos limitados
+ info en

@podriasercuadernos @biblioteca_manuel_belgrano_

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **CAYETANO VACCARO y ANGELA ZACCARO**. Bragado, 19 de Febrero de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **OSCAR RODOLFO DEL RIO**. Bragado, 16 de Febrero de 2024.

Corral Gustavo Vicente Secretario

DIARIO LA VOZ JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Propietario La Voz de Bragado S.A. Dirección Nacional de Derecho de Autor: RE-2023-39644049-APN-DNDA#MJ Domicilio Legal Belgrano 1650 - Bragado Provincia Buenos Aires Directora Lic. María Amalia Soto ASOCIADOS A: DIB Diarios Bonaerenses S.A. Agencia Periodística y Publicitario DIAR Diarios Argentinos S.A. Diario Extra DYPRA Diario y Periódico de la República Argentina Suplementos MUNDO MOTOR TRANQUERA TURISMO VIDA Y SALUD Impreso en Belgrano 1650 - Bragado Pcia. de Buenos Aires Representante en Capital Pedro Ventura y Cia. Esmeralda 339 - 10° Piso

 Plan Ovalo

TERRITORY TERRITORY TERRITORY

CON TU USADO O ANTICIPO DESDE

\$9.990.000



Cuotas desde

\$435.000

CAPITALIZATE EN CUOTAS

CUOTAS EN PESOS - SIN INTERÉS - 80% FINANCIADA

Forcam

tu camino a Ford

Más de 40 años acercandote a tu 0km

Ruta 5 Km. 202,5 - 9 de Julio



2317 - 445011

Se cae el Torneo de Ascenso de la Liga Bragadense de Fútbol

En las últimas horas, La Liga Bragadense de Fútbol se ha vuelto un hervidero donde tras no generarse los acuerdos necesarios, dos clubes, Juventus e Irala, se bajaron del Torneo de Ascenso Local, volviendo inviable en el corto plazo el mismo. Fue tal la situación que, incluso Sebastián Pérez renunció a la vicepresidencia de la institución. En este contexto dialogamos con el Presidente de La Liga Bragadenses, Mauricio Yaffaldano.

LAS HORAS PREVIAS QUE DETONARON EN LA CAIDA DEL ASCENSO

Yendo a la cronología de los acontecimientos, el miércoles de la semana pasada se realizó la reunión correspondiente al día de fecha límite para confirmar la participación que se había extendido ya una semana. En esa reunión se confirmó la participación de cinco equipos en el Torneo de Ascenso, La Candela, Juventus, Porteño, Irala y Barrio Mitchell.

Una semana más tarde, durante la reunión de este último miércoles para definir el

modelo de campeonato y realizar el fixture, surgieron varias propuestas. Juventus planteó la unificación de ambos torneos incorporando a esos cinco equipos al torneo de primera por ser pocos para disputar el ascenso.

En este punto Yaffaldano explicó: "No se puede hacer eso, porque nosotros, por consenso de todos los clubes, el año pasado hicimos un reglamento, aunque en realidad la Liga no impone reglamentos, trata de ser garante de los acuerdos que se hacen entre los clubes. Los acuerdos y el reglamento establecían determinada cantidad de ascensos y descensos y eso no lo podemos modificar, a no ser por unanimidad de votación de todos los clubes. Eso no va a pasar".

LA BAJA DE WARNES Y SAN MARTIN

Consultado respecto a la situación de la baja de Warnes y San Martín y el no ascenso de dos clubes como en otros años, Yaffaldano explicó "Yo no quiero ser crítico de

gestiones anteriores, hablo de lo que me toca hoy gestionar a mí. No tomamos esa decisión porque justamente en los acuerdos reglamentarios que establecimos entre todos los clubes, no fue previsto eso. Por lo tanto, el reglamento no lo decía y como a mí me gusta hacer respetar los acuerdos que hacen entre los clubes, decidimos que solamente participaban los equipos que confirmaron que eran 10".

EL RETIRO DE JUVENTUS E IRALA DEL ASCENSO

Tras la negativa a la solicitud de ascenso a los cinco equipos a primera, Juventus se retiró del torneo. Consultado por los otros pedidos realizados, Yaffaldano explicó que solicitaban la posibilidad de un ascenso a mitad de año, algo que ocurrió en el 2021 y el 2023. "De todos los torneos de ascenso solamente en dos hubo ascenso a mitad de año y en el resto hubo un solo ascenso a final de año. De todas maneras, eso que implica la reglamentación de este torneo, se debería reglamentar cuando se establecen los acuerdos para realizarlo. Sé que no hay un consenso, de los demás clubes, para hacer un ascenso a mitad de año. Por otro lado, entre los mismos clubes de ascenso, caso especí-



fico de Irala, no está de acuerdo con hacerlo a mitad de año, porque en el Torneo Clausura de Ascenso, quedarían solamente cuatro equipos", explicó Yaffaldano.

Agregó: "Mayoritariamente los clubes de primera quieren mantener el campeonato tal cual está con 10 equipos y tampoco hay un consenso de los cinco clubes del ascenso para hacer uno a mitad de año. De hecho, Irala, manifestó que, si había un ascenso a mitad de año, ellos no participaban del torneo. Con todas esas vicisitudes se baja Juventus, con el argumento de Irala que con cuatro no jugaba, se baja Irala. Ahí sí se hace inviable un torneo de tres equipos".

LA SITUACION DE LOS TRES EQUIPOS QUE QUEDARON SIN TORNEO

Consultado por los tres equipos que decidieron jugar el torneo y hoy no lo tienen, Mauricio Yaffaldano respondió: "Les propuse esperar un tiempo prudencial, un mes, dos meses, ver si la situación eco-

nómica cambia y alguno de los clubes que habían decidido no participar este año, que están en condiciones de hacerlo pueden realizarlo en unos meses". Esos clubes son Último Foco, Ponys de River, El Ombú.

Agregó: "Nosotros, si pasa un tiempo prudencial y esta situación no se modifica, vamos a hacer una convocatoria otra vez con todos los clubes que están en condiciones de participar en el ascenso y ver la manera de por ahí hacer un campeonato un poco más corto en el tiempo. También la cuestión económica es un factor, al ser un torneo más corto se va a necesitar menos presupuesto por parte de los clubes. Esa es la alternativa que tenemos, no tenemos otra".

Mauricio Yaffaldano también expresó: "Esto lo dije el martes en la reunión, los cinco clubes que la semana anterior habían confirmado la participación para jugar el Torneo de Ascenso con cinco equipos, seis días después cambiaron de opinión, cosa que pueden hacerlo y decidieron no jugar el caso de Juventus, no jugar el caso de Irala".

Al ser consultado nuevamente por estos equipos que se vieron perjudicados por la bajada de Juventus e Irala, hablamos de, La Candela, Porteño y Barrio Mitchell, en caso de no haber acuerdo o no mejorar la situación, Mauricio Yaffaldano contestó: "Nosotros lo que podemos hacer desde la Liga, es agotar todas las instancias y hacer todos los esfuerzos como para tratar de sumar, por lo menos un equipo más".

Al preguntarle si en su

momento se realizaron los esfuerzos necesarios, para que no se bajaran Último Foco, El Ombú y los Ponys de River, el presidente de la Liga contestó "La Liga no puede hacer mucho más de lo que hizo. Los requerimientos de los equipos del ascenso sobre todo en cuanto a lo presupuestario, muchos de esos gastos no están fijados por la Liga. El único costo que fija la Liga es el gasto de arancel, que es menor al de primera. Cuando yo digo agotar los recursos, es volver a convocar a los equipos".

LA RENUNCIA DE SEBASTIAN PEREZ

Consultado en relación a la renuncia de Sebastián Pérez a la Vicepresidencia de La Liga, recordemos que el año pasado fue Pérez quien propuso a Yaffaldano como presidente, y si sentía que le soltó la mano, Mauricio contestó: "Yo no lo tomo como que me soltó la mano, sí lo tomo como una decisión. Se lo dije personalmente por eso lo puedo repetir, me parece una buena decisión, que yo comparto, porque cuando uno está al frente de una institución que representa a todos los clubes, tiene que dejar los intereses de un club en particular, por sobre los intereses de todos. Entonces la postura de Sebastián, que era específicamente defender los intereses de Juventus, se contraponían con los intereses generales de la Liga".

Al consultarle respecto a que, si no tomaba esta decisión, iba a solicitarle él la renuncia, Yaffaldano contestó: "Si él o cualquier integrante de la Liga, trata de defender primeramente los intereses de un club por sobre los de todos, evidentemente le haría un llamado de atención, no sé si pedirle la renuncia. A mí no me gusta que la gente que está en las instituciones deje de ocupar cargos, porque no somos muchos los que estamos todos los días con este tema del fútbol. Siempre me parece mejor que esos dirigentes, sobre todo un dirigente joven como Sebastián, siga participando. Pero si le hubiese dicho que corresponde defender los intereses de un conjunto, por sobre los de un club".

CINE
ATP

PATOS

del jueves 22-02 al
lunes 26-02

17:30hs.

\$2000

HORARIOS DE BOLETERÍA
del Jueves 22 al Lunes 26 desde las 17:00hs.

MUNICIPIO DE BRAGADO
Dirección de Cultura

Si sos hijo, nieto o bisnieto de español podés acceder a la nacionalidad española y tener tu pasaporte de la Unión Europea

CIUDADANÍA ESPAÑOLA

ÚLTIMO AÑO DE VIGENCIA DE LA LEY DE NIETOS
No te quedes afuera!!!

pasaporteue@gmail.com - WhatsApp: 11 3473 3434
ig: @pasaporteue

Andrés A. Gelsomino
ABOGADO

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Irigoyen 379 – Bragado

02342 – 15402403

Atención al público
lunes a jueves de 18 a 21 hs.

CINE
APM 13

MADAME WEB

del jueves 22-02 al
lunes 26-02

19:30hs.

\$2000

HORARIOS DE BOLETERÍA
del Jueves 22 al Lunes 26 desde las 17:00hs.

MUNICIPIO DE BRAGADO
Dirección de Cultura

CINE
APM 13

JAQUE MATE

del jueves 22-02 al
lunes 26-02

21:45hs.

\$400

HORARIOS DE BOLETERÍA
del Jueves 22 al Lunes 26 desde las 17:00hs.

MUNICIPIO DE BRAGADO
Dirección de Cultura

Paseo Peatonal en Máximo Fernández con música y artesanos

Será este sábado 24 con la intención de recaudar fondos para las obras del club de la comunidad.

• El evento contribuye a darle vida a la comunidad y tendrá lugar en el predio que se sostiene con esfuerzo frente a la delegación que busca impulsar la vida comunitaria

A partir de las 20:00hs, este sábado 24, tendrá lugar una peatonal en la localidad de Máximo Fernández, con entrada libre y gratuita, la presencia de artesanos y artistas locales y de la región, buscarán darle vida a la comunidad con el fin social de continuar mejorando las instalaciones del Club Salaberry. En conferencia de prensa, funcionarios municipales y representantes de la comunidad, brindaron los detalles.

CONTEXTUALIZAR EL TRABAJO DEL MUNICIPIO EN ESTAS ACTIVIDADES

Alexis Camús, inició sus palabras afirmando que este mes de febrero es atípico debido a la gran cantidad de actividades que no tienen que ver con el carnaval y expresó "El gobierno, a dos meses de haber asumido, se encuentra con este panorama de incertidumbre que nos plantea el gobierno nacional. Una incertidumbre total, acerca de cómo vamos a seguir avanzando, estamos complicados por ese tema. Este gobierno municipal está muy ocupado, sumamente ocupado, primero por las cuestiones de salud, que el hospital funciona a su máximo nivel, pero con muchos problemas que nos plantean las obras sociales, que tiene una hermosa deuda con este municipio".

Agregó luego "Se han fijado prioridades por supuesto, primero la salud, Desarrollo Social, próximamente va a haber anuncios de desarrollo social, se está trabajando mucho en forma silenciosa y van a haber anuncios. También obviamente cumpliendo con los servicios públicos, en este momento se está trabajando con todas las áreas en O'Brien. Por supuesto también en el área de seguridad, en la cual tenemos para comentar siempre buenas y malas, tenemos algunos problemitas en el área rural de Warnes, pero también buenas noticias en Irala, como lo que ocurrió ayer, que se detuvo la persona y que rápidamente fue puesta en libertad por la justicia".

El Secretario de Localidades Rurales manifestó entonces "Está pasando un poco de todo, pero tenemos claro en este gobierno cuáles son las prioridades". Comentó que, a pesar de todo este escenario, se pueden brindar estos espacios de esparcimiento como el de este fin de semana en Máximo Fernández. Camús valoró el trabajo en la localidad "Uno dice, van a hacer un encuentro en Máximo Fernández, pero la cantidad de gente que está trabajando para esto desde el lado municipal, tratando de no gastar dinero, pero sí utilizando y maximizando los recursos municipales".



Camús enumeró todas las áreas que trabajan en esta actividad como cultura con Fernanda Andújar, Seguridad a través de Mario Bustos, Gobierno mediante del secretario de gobierno José Luis Quarleri, Lopumo y Delaite que trabajaron en una nueva iluminación al lugar. "Lo vamos a hacer en un predio que está muy lindo, que la gente mantiene muy lindo pero que es un lugar abierto y ese predio no tiene iluminación. Vamos a tratar de tenerlo, por lo tanto también agradecemos a la CRE que ha facilitado unos postes muy altos de unos 8m y que también costó llevarlos, a los camiones de la red Vial, a Esteban Malfatto y a la gente de la comisión de Máximo Fernández que está trabajando mucho".

Tras agradecer a Daiana Carrizo, Camús expresó "Todo el mundo dice sobra gente en todos lados del Estado. La municipalidad tiene una sola persona trabajando en Máximo Fernández, justo es decirlo que es Daiana Carrizo y entonces hay que maximizar los esfuerzos para que todo salga bien. Agustín Ciotti que nos da una mano para que todo esto llegue a todos ustedes. A la dirección de servicios públicos

al señor José Luis Fernández que siempre lo molestamos por el escenario, a la gente que está trabajando para que este fin de semana podamos a tener un lindo encuentro en Máximo Fernández. Ya le estamos diciendo a toda la gente que vive en allí, a la que alguna vez perteneció, que puede acercarse, darse una vuelta, ver lo lindo que está Máximo Fernández".

DETALLES DEL EVENTO EN MAXIMO FERNANDEZ

Fernanda Andujar, directora de Cultura explicó que se desarrollará un paseo peatonal y aprovechó la oportunidad para invitar a los vecinos a acercarse. "También hay una comisión que le mete el cuerpo a esto y eso es para destacar, como en cada evento que se viene haciendo. Va a estar bueno, como todos los patios o paseos peatonales que se vienen haciendo", afirmó la funcionaria, quien informó que habrá música, cantina y baile.

Germán Lacanna, quien integra la comisión de Máximo Fernández, explicó que están con todos los preparativos para el sábado 24. "Es mucho lo que hay para hacer, las lu-

minarias, la preparación del predio que se va hacer en la parte del Club Salaberry conjuntamente con la delegación municipal, donde estará funcionando la cantina, la parrilla. Estamos en pleno trabajo, acomodando todo para que salga todo bien", afirmó.

Lacanna también comentó que se presentarán artistas locales y de la zona, con un gran cierre con la presentación de Banda Disparate a quienes agradeció cuando dijo "...desde un principio se han puesto a plena disposición nuestro que, como se sabe, por ahí los recursos económicos no son muchos. Todo es valorado lo que pueden aportar cada uno, creemos que vamos en buen camino y esperamos que salga todo bien".

Seguidamente Horacio Dana, referente de la comunidad expresó "Simplemente complementar y ratificar el apoyo incondicional del municipio, no en lo económico, pero si una logística que es fundamental para poder hacer todo esto, si no es imposible. Nosotros nos hacemos cargo de todos los números, que son importantes en cuanto a los costos. Todos sabemos lo que lo que salen, pero hacemos frente a eso hablando con cada uno de los grupos que van a estar presentes".

Entre los artistas que se presentarán se encuentran Tomás Cioffi, un, Marcos Antú-

mos chapas, cemento comprado, hormigón para colocar, tenemos todo lo que tiene que ver con las instalaciones de los baños para ponerlo en condiciones. Cada pesito que se va juntando lo vamos invirtiendo y en cualquier momento vamos a estar comenzando con las obras, porque realmente amerita que esté en mejores condiciones y sería fundamental para todos nosotros y por eso estamos trabajando", afirmó.

Tras agradecer nuevamente al municipio y todas sus áreas, invitó a toda la gente. "Es una forma también de darle vida a la comunidad y también por supuesto de seguir juntando recursos para el mejoramiento edilicio. Hay que destacar que por primera vez, hay alguien que está trabajando en la delegación y la delegación está abierta, está Daiana Carrizo que nos da una mano enorme también porque además tiene experiencia porque viene de ser delegada recientemente en Irala y nos vuelca toda su experiencia para ayudarnos a acompañarnos. Son pasos importantes que se está dando y por eso también un agradecimiento al municipio de que la delegación esté abierta todos los días, para cualquier inquietud de los vecinos, para generar actividad y para que sea un punto de encuentro también en cada uno de los días", afirmó.

Bragado, febrero 22 de 2024

El Sindicato de Empleados y Obreros de Comercio y Afines de Bragado, apoya el reclamo de La Bancaria ante la intención por parte del Gobierno, de una posible privatización del **Banco Nación**, entidad que es estratégica para el desarrollo, el crecimiento y la generación de trabajo en todos los lugares, aún en los más alejados de nuestra patria.



COMISION DIRECTIVA SEOCA BRAGADO

COMPRAMOS SU AUTO EN CUALQUIER ESTADO

Oscar - Agustín

Chocados - Volcados - Incendiados Siniestrados - Fundidos

**Tel: (011) 4504-6318
Cel: 15-4071-2882 / 15-5979-8707
15-3841-1525**

famautos@yahoo.com.ar

Vendo departamento

**2 ambientes con cochera y baulera, edificio Belgrano (al lado de la Escuela N° 1)
Tel 2342-410074.**

La producción ovina en la mira de la gestión local

- El Municipio organizó días atrás una jornada con el objetivo de incrementar este sector de la producción.
- Dialogamos con Carlos Rosales, Director de Producción Agropecuaria sobre las potencialidades de este mercado.

Días atrás, se vivió una experiencia en campo organizada conjuntamente entre el INTA y la Municipalidad de Bragado, con muestra genética y experiencia de productores orientados a la producción ovina. Si bien nuestra región no mantiene una tradición de esta producción, lo cierto es que su potencialidad es los bajos costos productivos de la misma en comparación con otros animales. Por esa razón, dialogamos con el Director Producción Agropecuaria de la Municipalidad de Bragado, Carlos Rosales.

Al consultarlo respecto al potencial que tiene la producción ovina en nuestro distrito, respondió: "Viendo las situaciones de las producciones cárnicas ganaderas en general del país y Bragado, el ovino es uno de los pocos rubros que le escapa a tener que consumir insumos dolarizados. Todavía el ovino puede comer pasto y puede consumir algunos subproductos del pasto como son los peles, los fardos y los rollos. Dentro de todo se puede tener una producción bajo costo, de forma semi intensiva, tampoco tiene que ser extensiva, pero queríamos darle una vuelta de tuerca a la forma de producir corderos en forma eficiente".

Explicó que buscan como objetivo, a través del trabajo con genética, de poder disponer de corderos o animales livianos durante todo el año. "Eso es algo que se pensaba que no se podía, que el cordero está para fin de año, para fiesta y nada más. Ese fue el centro de atención acá, trabajamos con INTA en forma mancomunada, a través de la disponibilidad de la cabaña de Francisco González que está camino a Warnes. Una cabaña de genética de mucha calidad... animales muy buenos productores de carne. El tiene un establecimiento excelente, exporta a Bolivia, a Perú y ahí también hay una vuelta de tuerca donde está agregando valor que es genética".

Agregó: "Conjugamos todo eso y se invitó a un productor que también es cabañero pero es productor ovino de Rusman, de la provincia de Santa Fe, de la zona de Venado Tuerto, con vastísima experiencia, con dos generaciones casi tres de producción en esa zona con un conocimiento tremendo. Lo hemos disfrutado durante dos o tres horas, donde alumbró a muchos productores. Tuvimos la posibilidad de que nos abriera el panorama desde acá, desde la gestión pública, de poder canalizar algunas nuevas líneas de apoyo a aquel productor que lo quiera intensificar, con una idea más concreta como es poner el objetivo de carne ovina en las carnicerías de Bragado".

A modo de ejemplo Carlos Rosales explicó que durante la jornada se hizo una degustación de empanadas de un ovino borrego de 25 kg con una calidad y sabor extraordinarios, pero que además los costos del valor de la carne

puesta en la carnicería son altamente competitivos con la de cerdo o vaca.

EL MERCADO DE CONSUMO Y LAS EXPERIENCIAS EXISTENTES

Consultado sobre si existen experiencias vinculadas a la posibilidad que el mercado adopte este animal y si cree que el consumidor lo terminará eligiendo e incorporando, Rosales respondió "Si, estoy absolutamente convencido que se terminará incorporando, pero debemos tener cuidado con quien es el último eslabón de la cadena de producción, el consumidor". Explicó que en tal sentido debe explicarse al consumidor, que es cordero, borrego u oveja, con las formas de comercialización correcta.

"Nuestra idea no es el cordero de 13kgs. o 15kgs. para meter en una varilla en el asador y comérselo una vez al año. Ese realmente no es el objeto de nuestro plan. Ese ya está, tiene su mercadito a fin de año y tiene un valor unitario. Nosotros estamos apuntando la producción de carne ovina, corte y carne procesada", afirmó Carlos Rosales explicando que en la primera etapa la estrategia es apuntar a la gastronomía con la Feria Franca y el Patio Cervecerero, donde se podrán degustar las hamburguesas y empanadas de cordero.

"Es a partir de ahí, del conocimiento del público, que vamos a empezar otro nivel de producción. Acá se armó una mesa ovina pero duró nada porque no hubo un plan de llegar con la carne a la carnicería. Hubo un plan de tener ovejas en el campo como quien tiene una mascota. Queremos laburar con un productor que esté dispuesto a semi intensificar la producción, con todos los corrales que tenga que haber, con el manejo del servicio a criterio del productor y no del carnero, porque si no tenemos la estacionalidad marcada que es la que te hace imposible tener cordero durante todo el año", explicó el director de Producción Agropecuaria.

Rosales informó que han asumido el compromiso de brindar el conocimiento, realizar visitas a un par de productores interesados. "No hay un conocimiento técnico tan alto, sino que lo que hay que hacer es una inversión en subdivisión de campo en lotes pequeños, con potreros chicos que permitan hacer un buen manejo. No se puede tener una majada suelta en el rastrojo, donde cosechamos el trigo, la avena, después donde cosechamos el maíz y el carnero viviendo alegremente con un aren de ovejas a su criterio", afirmó.

Explicó que esa fue la razón por la que hace dos años atrás una persona de Buenos Aires compró todos los corderos disponibles en Bragado, perdiéndose la experiencia de un empan-

dedor de la Feria Franca, quien había invertido en un freezer y se generaban colas hasta la esquina de la plaza para comprar cordero. "Ese productor que era emprendedor, le agregó valor a su producción porque le llevó el producto a la cabecera, se encontró con que no tenía más cordero, lo habían vendido a todos. La mesa ovina no tuvo ninguna política colectiva", resaltó y explicó que debe tomarse la experiencia del fracaso de la mesa para conformar una nueva organización sin depender de la ayuda del Ministerio.

UNA PRODUCCION SUSTENTABLE

Consultado sobre la producción rentable para desarrollarse el mercado ovino, el Ing. Carlos Rosales dio el ejemplo que, en unas cinco hectáreas, pueden colocarse unas 20 madres para ser sustentable la producción. "De ahí para adelante, se pueden armar piquetes en los campos, en la parte agrícola de los campos, separados de la producción, como si fuera una pastura para un manejo intensivo de ganadería, se puede generar un negocio ovino en cualquier campo. Por supuesto que la capacidad del campo de sostener la producción, nos va a dar el número de animales que se puedan tener", afirmó.

Agregó "Es sustentable que muchos pequeños lo puedan hacer, porque también estamos pensando en que sea una alternativa a la producción agrícola actual. El que alquila todo el campo es inviable, tiene que ser aquel productor que, todavía está sosteniendo la producción, habitándolo".

Consultado sobre el número potencial de productores que podrían desarrollar esta producción ovina, Rosales informó que se está bajando por lo menos con 10 productores como número inicial. "Veo un enorme potencial, porque no cualquiera tiene la suerte de tener un banco genético a 15km. de Bragado. Tenemos la posibilidad de mejorar rápidamente cualquier rodeo, a partir del uso de genética de alta producción y con una raza que te permite, producir corderos todo el año, que no cualquier raza lo permite. Eso te facilita no estacionar el servicio y hacerlo tan continuo como se pueda. Este productor que vino de Rusman nos relató su experiencia de hasta dos pariciones por año", expresó reconociendo que la clave está en la tecnología, pero sobre todo en el conocimiento del manejo.

Rosales también comentó que este productor redujo mucho sus tiempos de manejo de la majada cuando incorporó la raza de perros Bo-

der Collie, haciendo la diferencia en el manejo de la misma. "Fue un perro diseñado para eso, acá lo vemos como un perro de compañía, pero fue un elemento de producción para él, un antes y un después en el manejo", relató Rosales y explicó "Vamos a elegir un par de productores que se quieran comprometer y que, si bien no tengan el impacto tal vez de llegar a todos lados, empecemos a ver, más que en las carnicerías, en los servicios gastronómicos de Bragado la carne ovina".

ACOMPAÑAR LA PRODUCCION CON CAPACITACION

Consultado sobre si mantendrá, como línea política de trabajo, acompañar a la producción con capacitación, Rosales respondió "No queremos quedarnos con la producción, sino que el eje nuestro es el agregado de valor a la producción. Queremos, si es posible, pase por alguna suma. Si hay un cerdo, no quiere decir que se llegue al chacinado, pero que se hagan cortes, que se haga diferenciación, ya hay alguna empresa haciéndolo en Bragado. Que si hay producción de grano se tienda a llevarlo a un molino de cercanía y empecemos a meterle en la zona agregado de valor".

Sobre qué falta para que el productor llegue a eso, el Ing. Rosales respondió "Transformarlo en un emprendedor, en un empresario también, no ya en un mero productor commodities. El objetivo es mejorar toda la cadena de rentabilidad, pero también mejorar las posiciones de empleo. Todo esto, obviamente, genera puestos laborales. Estamos trabajando con todas las líneas que hay en Bragado", resalto informando en paralelo que el 29 de este mes habrá una charla de relaciones internacionales en economía con el propósito de trabajar con los bragadenses en condiciones de realizar exportaciones.

En este último sentido Rosales explicó "Hay gente hoy en día que tiene una escala y que también le permite, a través del Banco Provincia, armar estos pules de exportación que en otras partes ya se puede participar en exportaciones sin necesidad de ser un gigante. Desde el primer día que, con el Intendente y Emanuel Aramendi como Director General, tuvimos las primeras líneas gruesas de la gestión, hablamos de esto. El agregado de valor y tener como horizonte el mercado más grande posible y si es exportación pues vamos por la exportación. A lo mejor en el camino hacemos otras cosas, pero eso lo tenemos que tener verdaderamente como objetivo".

Nuevo director de la EESN°9

-Se trata del profesor Miguel Angel Cesetti



El profesor Cesetti es un docente de amplia trayectoria como Encargado de Medios Tecnológicos en las escuelas. Desempeñándose en las instituciones secundarias 7,8 y 2 de nuestra ciudad.

Formó parte del Equipo del Programa Conectar Igualdad. Actualmente se desempeña como vicedirector del ISFDyT N°8 y suma a ese cargo, este nuevo desafío.

Nacionales e Importadas

- Machimbre - Placas
- Tirantes - Accesorios
- Durlock
- Pisos flotantes
- Revestimientos Plásticos



**MADERERA
DON LUIGI**

madereradonluigi@gmail.com

telefax: (02342) 423503

Moya 569 - Bragado

SOCIALES

SALUDADA

Hoy cumple años Julia Toro y por este motivo recibirá muchos saludos.

JUAN MANUEL

En la fecha cumple años Juan Manuel Recalde Heredia y será saludado en una reunión.

SALUDADO

Roberto Oscar Tabares es saludado hoy al recordar su cumpleaños.

BENJAMIN

Familiares y amigos saludan a Benjamín Pípolo al cumplir años.

SALUDADO

En la fecha cumple años Néstor César Savalio y será saludado en una reunión.

SALUDADO

Walter Beutner es saludado hoy al recordar su cumpleaños.

PRONOSTICO DEL TIEMPO

Mayormente nublado.



Mín.: 19°
Máx.: 24°

Viento (km/h) 13-22.

GRATA FECHA

Olga Soledad Méndez recibe muchos saludos hoy al cumplir años.

ALEJO

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños Alejo de Irureta.

ANIVERSARIO DE CASADOS

Hoy cumplen un nuevo aniversario de casados Celina Maiza y Ariel Pulgar, quienes serán saludados por tan grato motivo.

SALUDADO

Carlos Sebastián Muguruza es saludado en la fecha al cumplir años.

BARBARA

En la fecha cumple años

Bárbara Auza y será saludada en una reunión.

BRISA NAIARA

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños Brisa Naiara Latorre.

VALENTINA

Hoy cumple años Valentina Lacanna y será saludada por tan grato motivo.

SALUDADA

La señora Sandra Cotta cumple años hoy y será saludada por familiares y amistades.

MICAELA

Muchos saludos recibe en la fecha por su cumpleaños Micaela Said.

ISABEL

En la fecha cumple años Isabel Laborde y será saludada por tan grato motivo.

SALUDADA

Lara Magalí Alvarez es saludada hoy al recordar su cumpleaños.

LAUTARO JAVIER

Hoy cumple años Lautaro Javier González y será saludado por familiares y amigos.

SALUDADO

Oscar Vicente Finielo es saludado en la fecha al cumplir años.

Estudio Jurídico Gómez
Dr. Gómez Mario R.
Dr. Gómez Fabián L.
Abogados
Lavalle 119/123.
Tel/Fax: 430490 / 422266

Laboratorio de Análisis Clínicos
Dr. Humberto Denda
MP 2.171
Lunes a Viernes de 7.30 a 12.00 y de 17.00 a 20.30 hs.
Sábados cerrado.
Extracciones: L a V 7.30 a 9.00 hs
Laboratorio acreditado por la Fundación Bioquímica
Gral. Paz 2039 - Te: 422953

Dr. Gerbaudo Lionel
Oftalmólogo Universitario
MN 50.948 MP 70.443
Solicitar turnos
Brown 46
Tel: (02342) 430066
Cel: (02342) 15 445138
lionelgerbaudo@ener.com.ar

DISTRIBUIDORA "EL PORVENIR"
LEÑA Y CARBÓN
Leña Piquillin
ENVÍOS SIN CARGO
R. Escalada 2354
Tel: (02342) 425537
Cel: (02342) 15 409513

EMERGENCIAS MÉDICAS 107

Dra. Gabriela Daneri
Neurología
MP 19.233
Atiende por orden de llegada
MARTES Y JUEVES A PARTIR DE LAS 9.00 Hs.
San Martín 1675
Te. 431236

Fogón criollo y baile
Máximo Fernández
24 de febrero
20.00hs
Artistas:
Tomás Cioffi - Walter Vallejos y sus Changos
Franco Sotelo - Rubén García
Marcos Antúnez - Banda Disparate
Gerónimo "El Chango" Martín
Gran servicio de cantina Organiza: Comisión Vecinal
Municipalidad de BRAGADO Dirección de Cultura

Ruben Alberto Melo
Contador Público
Alem 2085 - Tel. 430119.

BARRIOS ADENTRO
Te invita a su primer
CINE ADENTRO
Volvamos a vivir juntos la película del mundial
VOS sólo trae tu reposera
Sábado 24 de Febrero, Barrio Fátima
20.00 hs en Alvear 565
@BarriosAdentro
Municipalidad de BRAGADO Dirección de Cultura

Farmacias de guardia

JUEVES De 8.00 a 8.00 hs. Zaldihiria Catamarca 2235 Tel. 2342 579010 De 8:00 a 22:00 hs. Cruz Roja Rivadavia 1801 Tel. 430384	VIERNES De 8.00 a 8.00 hs. Del Aguila Mitre 31 Tel.: 02342-422165 De 8.00 a 22.00 hs. Catamarca Catamarca 1728 Tel. 425698
--	---

Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia. Respetá este servicio que es para vos.

EXPERIENCIA BRAGADO
Paseo guiado arquitectónico y cultural
Sábado 24 de febrero 17.45hs
Cupos limitados
Arancel: A la gorra
Guía: Alejandra Taghón (Gestora Cultural).
Patio de tango. Plaza Eva Perón
Municipalidad de BRAGADO DIRECCIÓN DE TURISMO

Quinielas Matutinas		Quinielas Vespertinas		Quinielas Nocturnas							
Nac.	Prov.	Nac.	Prov.	Nac.	Prov.						
1	3548	1	9559	1	0425	1	2954	1	6024	1	0723
2	5772	2	2763	2	7172	2	4032	2	8948	2	5198
3	1414	3	3834	3	7182	3	0571	3	6673	3	3908
4	5055	4	4995	4	0553	4	9411	4	6224	4	6197
5	0155	5	4393	5	0497	5	4877	5	8911	5	7937
6	3917	6	2376	6	7126	6	3734	6	1284	6	3852
7	3639	7	3598	7	7510	7	4690	7	3897	7	8341
8	3974	8	0485	8	7118	8	3241	8	4690	8	2189
9	3448	9	8672	9	8012	9	3992	9	3763	9	3703
10	7714	10	3427	10	1846	10	4916	10	0172	10	5230
11	5154	11	1457	11	2531	11	5382	11	4001	11	4271
12	0147	12	6439	12	6735	12	1160	12	3107	12	0605
13	6573	13	4767	13	0128	13	6396	13	9608	13	0172
14	1644	14	1052	14	3904	14	2531	14	2558	14	5443
15	4073	15	3872	15	9818	15	9469	15	9895	15	3062
16	7503	16	8734	16	6349	16	2816	16	7921	16	5056
17	7835	17	7663	17	3736	17	2315	17	9111	17	7831
18	3656	18	1097	18	3372	18	0900	18	2819	18	8045
19	3788	19	5045	19	6358	19	0288	19	3879	19	1294
20	3039	20	3055	20	2851	20	3825	20	8968	20	0078

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.



ACINMETAL
de KOSAMUI S.A.

Acindar
Grupo ArcelorMittal

Hierros - Chapas
Herramientas - Caños

www.kosamuiaceros.com.ar
contacto@kosamuiaceros.com.ar
Elizondo 4060 - (6640) Bragado
Tel/Fax: 02342 - 424499/425111



El ánimo del docente hoy, es el temor al descuento”

- Lo dijo la titular de la FEB Bragado Eugenia Calderón.
- Esa es la explicación por la que a pesar de las paritarias y el retiro de los fondos nacionales, los docentes no hacen medida e inician las clases.

Este 1º de marzo se encuentra previsto el inicio del ciclo lectivo 2024, sin embargo, a pocos días de la fecha establecida, el mismo corría riesgo de no concretarse. Las paritarias de los docentes bonaerenses por un lado, junto con la decisión del gobierno nacional de retirar recursos, como el Fondo de Incentivo Docente o el Fondo de Compensación Salarial entre otros, contribuyen a oscurecer aún más la situación. Para comprender mejor la cuestión por la que se está atravesando, dialogamos con Eugenia Calderón, representante de FEB.

EL AUMENTO SALARIAL

El pasado fin de semana el gobierno bonaerense ofreció un aumento salarial, consultada por la propuesta, Calderón contestó que a nivel local “A través de los delegados, pusimos la consulta a las bases, que como siempre, son ellos los que dicen si aceptar o no, o si realizar alguna medida de fuerza. La verdad que estuvo bastante discutido, dividido, porque si bien se reconoce el 20% de aumento para este mes que se cobraría a partir del 1 de febrero, a cobrar en marzo, creemos que claramente es insuficiente”.

Aclaró que la afectación de los fondos que ponía Nación a las Provincias no estarán más, razón por la cual se considera un incremento insuficiente. “Nuestro empleador que es el gobierno de la Provincia de Buenos Aires, es quien debe hacer el esfuerzo para que nuestros suel-

dos se vean afectados frente a esta situación. Hubo mucho descontento frente a la oferta, pero también los docentes nos manifestaban que hay miedo y temor a lo que puedan enfrentarse en caso de una medida de fuerza, porque frente a la situación que atraviesa un docente hoy, no puede enfrentarse a grandes descuentos de sueldo”, aseguró Calderón.

La gremialista explicó que, con un gran debate y descontento, se decide aceptar la propuesta con la solicitud de reunirse con el gobierno provincial dejando de dilatar el aumento salarial automáticamente. “Pesa mucho no enfrentarse a descuentos y por eso se acepta la propuesta solicitando que los gremios vuelvan a reunirse prontamente, explicó.

LA PARITARIA NACIONAL Y EL NO PAGO DEL FONDO DE INCENTIVO DOCENTE Y EL FONDO COMPENSADOR

Consultada a la titular de la FEB Bragado sobre la decisión del gobierno de Javier Milei de no convocar a la paritaria nacional y el no pago del Fondo De Incentivo Docente y el Fondo Compensador, ambos creados por ley tras la lucha de la carpa blanca en la década del 90’ y sobre el impacto que implicará en el salario de los docentes, respondió “Es un ajuste en educación, que la verdad, nosotros no estamos de acuerdo”.

Agregó: “Nosotros no estamos de acuerdo

y a través de los gremios que se sientan en la paritaria nacional y acá debemos hacer una crítica, porque a la D.A.C. (Docentes Argentinos Confederados), que agrupa a la FEB con muchísimos afiliados en el país, no se le permite participar de la paritaria nacional porque ningún Ministro de Trabajo, desde la presidencia de Kirchner hasta la actualidad, permitió que firme la pertenencia a los gremios nacionales. No obstante, eso, la DAC sigue reclamando, teniendo una constante actividad de nivel nacional, tratando de defender estos fondos, que creemos que es el lugar donde menos hay que ajustar, que es en educación”.

Eugenia Calderón informó que, los sueldos a partir del próximo mes, no contarán con estos fondos y dijo “Voy a pedir que no quedemos los trabajadores en medio de una puja política y partidaria, porque es el gobierno provincial que debe escucharos porque somos sus empleados y debe evitar esta injusticia. Por eso digo que la oferta es insuficiente porque no vamos a contar con estos fondos. Por otro lado, está el reclamo a nivel nacional por parte de los gremios y el gobierno provincial deberá hacer lo propio, pero se está ajustando y tirando la pelota uno a otro”.

Agregó “Mientras tanto somos los docentes, los trabajadores en las bases los que vemos afectados nuestros salarios. La lucha que siempre llevé adelante la FEB, es la recompen-sación del salario en el sueldo en blanco, porque es lo que bajo ningún punto de vista se

puede quitar. Estos fondos que venían de Nación, no son fondos que cobraban los jubilados. Ni hablar que los necesitamos, pero le pedimos a la Provincia que levante nuestro sueldo frente a la inflación”.

EL IMPACTO EN LA QUINTA HORA

El programa conocido como “la quinta hora”, que incorporaba una hora a la jornada de clases, se había puesto en marcha el año pasado con fondos nacionales. Al consultarla sobre la información que hay al respecto, Calderón contestó: “No sabemos nada, estuvimos reunidos, consultando cual iba a continuar o no, pero todavía no tenemos información. Es un programa que tenía inicio y final y lo sabíamos, pero se había venido renovando, siendo una propuesta de trabajo para muchos docentes, que, si bien no eran efectivos, quizás para muchos era la única entrada de dinero al hogar”.

Finalmente, consultada si dará inicio las clases frente a tantos temas sin resolver, Eugenia Calderón contestó “Hay muchos aspectos a seguir discutiendo y analizando porque estamos bastante en desventaja. Los gremios contamos con lo que dicen los docentes en las bases, porque son ellos quienes responden o no a una medida de fuerza. El ánimo del docente hoy, es el temor al descuento. Creo que el inicio está asegurado, no porque no haya descontento, sino porque llegamos a esta situación”.

Este sábado habrá cine al aire libre en el Barrio Fátima

-Ayer, la directora de Cultura Fernanda Andújar anunció una actividad conjunta con el programa Barrios Adentro a través de su coordinador Ivan Pavelic.

En primera instancia, Andújar indicó que “se trata de una obra que vienen realizando los integrantes del programa, es algo increíble que vienen haciendo desde hace tres años, generando talleres y trabajos en el Barrio Fátima. Trabajan mucho en la parte social y se acercaron con una propuesta que es el cine móvil para este sábado”.

Iván Pavelic, fundador y coordinador de



Barrios Adentro expresó: “con el programa trabajamos en Bragado hace ya tres años, y en esta instancia vamos a realizar un cine al aire libre. Fue algo que junto a Fernanda lo charlamos a principio de año, alineando la importancia de llevar cultura a los barrios”.

La invitación para el cine al aire

libre es para este sábado 24 a partir de las 20hs. Proyectarán la película argentina “Muchachos”. Contarán con servicio de cantina para colaborar con el barrio.

El lugar de encuentro será en Alvear 565, donde se encuentra la casa de Barrios Adentro. Contó Pavelic que “la entrada es libre y gratuita y va a haber una cantina a disposición y lo recaudado va a ser para seguir financiando el proyecto, seguramente va a ser destinado a educación, a emprendedurismo...”.

Expresó que se sienten muy contentos y extienden la invitación a toda la comunidad.

También recomendó acercarse con la re- posera dado que la película será proyectada en la calle. Además se puede llevar mate y conservadora.



Solar de Paz
Pellegrini 721
Tel. 02342-424590

Unico Servicio Funerario Integral

Salas Velatorias

• Modernas instalaciones • Jardín interior

CEMENTERIO PARQUE

• Parcelas y nichos • Amplia Capilla

CREMATORIO

Sala confortable para ceremonia presencial

NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

de Lunes a Viernes de 9 a 11 hs. en Gabinete.

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas funebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se la reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios.

Se aceptan todas las Obras Sociales